

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Arabisch Lernende und liebe Arabisch Lehrende
der VdAL (Verein der Arabischlehrer*innen) in Kooperation mit der DAFG – (Deutsch-Arabische
Freundschaftsgesellschaft e.V.) lädt Sie herzlich ein zum weiteren

Netzwerktreffen „Arabisch in Berlin“

Samstag, 22. Juni 2024

11:00 – 14:00 Uhr

Bitte neue Adresse beachten:

**DAFG e.V.
Wallstr. 61, 1. OG
10179 Berlin**

Der inzwischen schon vierte Arabischkurs der DAFG e.V. für Berliner Lehrerinnen und Lehrer ist erfolgreich gestartet! Für uns Anlass, die Arabischlehrende und Arabischlernende zu einem gemeinsamen Erfahrungsaustausch zum Thema „Arabisch in Berlin“ einzuladen.

Nutzen Sie die Gelegenheit, die Teilnehmer*innen der Kurse in lockerer Atmosphäre bei leckerem **arabischem Essen** kennenzulernen. Singen und Musizieren Sie gemeinsam beim Mini-Musik-Workshop mit Musiker und Musikpädagoge **Husam Al-Ali**. Oder finden Sie unter den Teilnehmenden einen **Tandempartner oder -partnerin** und unterstützen Sie sich gegenseitig mit Tipps und Erfahrungen im herausfordernden Berliner Schulalltag.

Natürlich können Sie auch nur an Teilen der Veranstaltung teilnehmen, sollten Sie wegen der sicherlich großen Arbeitsbelastung am Schuljahresende zeitlich eingeschränkt sein. Sie können diese Einladung gerne an interessierte Kollegen und Kolleginnen weitergeben.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme! Da die Plätze begrenzt sind, bitten wir Sie um Anmeldung bis zum **21.06.2024** (dafg@dafg.eu, Tel. 030 2064 8888).

Die Arabischkurse und diese Veranstaltung werden durch die Unterstützung und Finanzierung der Qatar Foundation International (QFI) ermöglicht. Mehr Informationen über QFI finden Sie hier: <http://www.qfi.org>

Mit freundlichen Grüßen
der VdAL Vorstand
und
Isabell Achterberg
Referentin für Kultur, Bildung & Wissenschaft
DAFG e.V.

Mahtab Ishaq
Referent
DAFG e.V.

For English version, see below.

Dear Ladies and Gentlemen, Dear ladies and gentlemen, dear Arabic learners and Arabic teachers

the VdAL (Association of Arabic Teachers) in cooperation with

The German Arab Friendship Association (DAFG) cordially invites you to the

Networking Event „Arabic in Berlin“

Saturday, 22 June 2024

11 a.m. - 2 p.m.

Please note new address:

**DAFG e.V.
Wallstr. 61, 1st floor
10179 Berlin**

The DAFG's fourth Arabic course for Berlin teachers has started successfully! For us, the perfect occasion to invite you and the Arabic learners to share their experiences of "Arabic in Berlin."

Use the opportunity to get to know the course participants in a relaxed atmosphere while enjoying **delicious Arabic food**. Sing with us and join us for the **mini music workshop** with musician and music educator **Husam Al-Ali**. Or seize the chance to find a tandem partner among the participants and support each other in your challenging everyday school life with tips and experiences.

If you have limited time due to the heavy workload at the end of the school year, you are welcome to also participate only in parts of the event. Please feel free to pass on this invitation to interested colleagues.

We look forward to your participation! Since places are limited, we ask you to register by **June 21, 2024** (dafg@dafg.eu, Tel. 030 2064 8888).

The Arabic courses and this event are made possible through the support and funding of Qatar Foundation International (QFI). More information about QFI can be found here: <http://www.qfi.org>

With best regards

the VdaL Board
and
Isabell Achterberg
Desk Officer Culture, Education & Science
DAFG e.V.

Mahtab Ishaq
Desk Officer
DAFG e.V.